

En la celebración del Día del Merino, brillaron con luz propia “Los Arrayanes” y “La Magdalena”

Rurales



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 76
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/en-la-celebracion-del-dia-del-merino-brillaron-con-luz-propia-los-arrayanes-y-la-magdalena_19037.php

**EN LA CELEBRACIÓN
DEL DÍA DEL
MERINO, BRILLARON
CON LUZ PROPIA
'LOS ARRAYANES' Y
'LA MAGDALENA'**

Rurales

En la celebración del Día del Merino, brillaron con luz propia “Los Arrayanes” y “La Magdalena”

En el marco del Día del Merino, se destacaron con gran distinción “Los Arrayanes” y “La Magdalena”

Éxito en el Día del Merino: Cabañas Salteñas Reconocidas

En el marco del Día del Merino, la principal actividad organizada por la Sociedad de Criadores de Merino Australiano (Scmau), las cabañas salteñas “Los Arrayanes” de Alfredo y Alvaro Fros, así como “La Magdalena” de Los Tordos, se destacaron con importantes reconocimientos.

Este evento tuvo lugar el pasado miércoles en la Agropecuaria de Salto, bajo condiciones climáticas desafiantes debido a la lluvia.

Premiación y Selección

La selección de los mejores ejemplares estuvo a cargo del ingeniero agrónomo Federico De Brum, criador de la raza, y el ingeniero agrónomo Marcos García Pintos, técnico del SUL.

Para ser considerados, los animales debían ubicarse en el 5% superior de la evaluación genética de la raza, en al menos uno de los tres índices: afinador, lanero o doble propósito.

Mejores Lotes y Ejemplares

El lote ganador fue el de la cabaña “Los Arrayanes”, cuyo ejemplar, identificado con el tatuaje 2383, fue seleccionado como el mejor individual de la muestra.

Este carnero se destaca notablemente al posicionarse en el 1% superior de la raza en los tres índices: 180 en afinador, 201 en lanero y 201,4 en doble propósito.

El segundo mejor lote correspondió a “La Magdalena”, con el ejemplar tatuado 1248, que también se ubica en el 1% superior de la raza.

Sus índices son 164,4 en afinador, 179,7 en lanero y 190,3 en doble propósito.

Asimismo, el tercer mejor lote fue presentado por “La Aguada”, del doctor Juan Pérez Jones, donde se destacó el tatuaje 7327 como el segundo mejor individuo de la muestra, con índices de 170,2 en afinador, 177 en lanero y 171,1 en doble propósito.

Resultados en Hembras

En la categoría de hembras, “La Magdalena” presentó el mejor lote, cuyos tres ejemplares también lograron situarse en el 5% superior de la raza para los tres índices evaluados.

Remate de Ejemplares

En el remate correspondiente al mejor ejemplar de la muestra, la cabaña decidió comercializar el 50% del mismo; sin embargo, las expectativas de venta no se alcanzaron.

Por otro lado, el segundo mejor ejemplar, tatuaje 7327 de “La Aguada”, fue vendido en un 50% por U\$S 4.600, alcanzando un valor total de U\$S 9.200, adquirido por Javier Antúnez.

El tercer mejor ejemplar de “La Magdalena” también se ofreció en un 50%, siendo comercializado en U\$S 3.050, elevando su valor total a U\$S 6.100,

constituyéndose en el segundo valor más alto del remate. En total, se comercializaron 22 reproductores en pista, con un promedio de U\$S 1.616, siendo el mínimo de U\$S 500 y el máximo de U\$S 9.200 por el ejemplar de “La Aguada”. Posteriormente, se vendieron cinco borregas de “La Magdalena”, todas dentro del 5% superior para al menos un índice de la raza, con valores que fluctuaron entre U\$S 300 y U\$S 710, alcanzando un promedio de U\$S 516. Fuente: El Telegrafo

Imágenes



En la celebracion del dia del merino brillaron con luz propia los arrayanes y la magdalena

Tags

hembras, magdalena, muestra, tatuaje, destacaron, superior, segundo, ejemplar, ejemplares, afinador, ingeniero, arrayanes

Noticias relacionadas

4.5 * *El engrasamiento del ovino Merino: una estrategia esencial para afrontar los cambios climáticos*

3.6 * *Bayucúá y La Magdalena presentan los destacados ejemplares de Angus en la Expo Salto*

4.5 * *La Magdalena realiza exitosa venta de 124 toros alcanzando un promedio de Us\$ 3.749 en Valentín*

3.6 * *La Magdalena presentó el destacado Brangus de la temporada*

4.2 * *La Magdalena realizó la venta de 124 toros pertenecientes a cuatro*

razas, alcanzando un promedio comercial de U\$s 3.749

3.7 * «La búsqueda de lanas ultrafinas podría llevar a biotipos con menor resistencia»

4.4 * Se mantienen en alza las transacciones de lana fina en el mercado

4.5 * Una sorprendente aparición: capturan una víbora yara en un salón de Utu Arrayanes y comparten el emocionante video del rescate

4.8 * El Ministro de Ganadería revela los nombres de casi 30 nuevos integrantes de su gabinete

4.6 * A partir de marzo, Utu Arrayanes sumará a su oferta educativa un nuevo bachillerato en Comunicación Social

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo